

Agradece primera dama estadounidense acogida del pueblo cubano



La Habana, 22 mar (RHC) La primera dama de Estados Unidos, Michelle Obama, agradeció al pueblo de Cuba la hospitalidad y generosidad mostradas durante la visita de su familia a La Habana, y deseó que las relaciones entre ambos países acerquen más a los ciudadanos.

Durante un acto en el casco histórico capitalino, elogió en especial Michelle Obama el diálogo con los jóvenes cubanos y manifestó esperanza en que en lo adelante haya un mayor contacto estudiantil.

Además, la Primera Dama norteamericana obsequió a una biblioteca habanera un banco y dos árboles de Magnolia, los cuales abundan en parques y jardines de Estados Unidos, e incluso en la Casa Blanca.

En tanto, Lesbia Méndez, representante de la Oficina del Historiador de la Ciudad de La Habana, a nombre de Cuba, dio las gracias por el regalo y abogó porque ese presente se recuerde como un acto de intención para que las relaciones bilaterales progresen sobre la base del respeto mutuo,

la igualdad de condiciones y la soberanía.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/88148-agradece-primera-dama-estadounidense-acogida-del-pueblo-cubano>



Radio Habana Cuba